

倉校新聞

令和5年度
第1号
(2023.4.30発行)



倉岳校HP

令和五年度入学式

四月十一日(火)に入学式が行われました。期待と不安を胸に、七人(男子四人、女子三人)の新生入生が倉校生として高校生活をスタートさせました。
今年度は四年ぶりに在校生が参加し、校訓・生徒綱領唱和や校歌斉唱で新生入生を迎えるとともに、来賓の方を招待し、新生入生の入学を祝うことができました。



☆ようこそ倉校へ☆



対面式・部活動紹介 4月12日(水)

新生入生と2、3年生の対面式や部活動紹介を行いました。生徒会が企画したレクリエーションで楽しく過ごすことができました。最後に新生入生代表が高校生活の抱負を語りました。



新入生宿泊研修 4月20日(木)～21日(金)天草青年の家

1泊2日で新入生宿泊研修を行いました。講話やレクリエーション、LHRなど様々な研修をとおしてクラスの絆が深まりました。



充実した研修でした!

参加した生徒の感想

- 【池田】研修を通して相手が言ったことなどを「書く」習慣を付け、自分のペースで頑張りたい。
- 【嶋崎】武川先生が仰っていた「半ば自己の幸せを、半ば他人の幸せを」という言葉を意識し、仲間のために動けた2日間だった。
- 【田中】研修を全力で楽しむことができ、友だちと協力することで仲間も深まり一歩成長できました。
- 【中川】校長先生の話では理解したことを書き、行動に移すことが自信につながるということが分かった。これから実践したい。

史跡を巡ったり、綺麗な景色を見たりと学年の域を超えて倉岳町内を散歩することができ、地域理解が深まりました。また、クラス紹介を通して、新生入生を歓迎することができました。

歓迎遠足 4月28日(金)

遠足の様子



クラス紹介

昼食

藤岡 朋 先生 (情報)

①翔陽高等学校
②サブスク鑑賞
ライブ鑑賞
③「人生100年時代」といわれる中でのたった3年間の高校時代です。まずは、目の前のご事を全力で楽しみながら挑戦しましょう！私のモットーは「何事も楽しんでやる」です。



西上 秀子 先生 (家庭)

①倉岳中学校 (今年度も兼任します)
②読書
小旅行...その土地の特産品を知り、食べます。
③倉岳校は2度目の勤務です。高校のとき「これは頑張った」といえるものを見つけてください。何かに一生懸命になれることは大切なことです。そしてその頑張りが自分の力へとつながっていきます。



令和5年度 倉岳校職員



主任事務長
池邊 里恵子



教頭
井本 寛



副校長
稲本 幹二



中川 校長
正利

1 学年スローガン

**One for all
All for one**



副担任 (数学)
内村 幸平



担任 (理科)
武川 正嗣



学年主任 (英語)
松下 三重

一 学年

2 学年スローガン

Impossible is Nothing.



担任 (保健体育)
中西 稔



学年主任 (地歴公民)
福田 英昭

二 学年

3 学年スローガン

自律・行動・変化



副担任 (英語)
田中 里奈



担任 (数学)
西 礼記



学年主任 (国語)
北野 容子

三 学年



澁川 真由巳
(音楽)



西山 冴香
(養護)



藤岡 朋
(情報)



西上 秀子
(家庭)



久保 澄雄
(技師)



中松 純一郎
(事務)



鉦落 幸助
(事務)

1年間 よろしくお願ひいたします！！

ようこそ倉岳校へ☆新職員紹介

<質問> ①前任校 ②趣味・休日の過ごし方 ③倉校生へ一言

中川 正利 校長先生



①教育センター
②釣り、ドライブが好きです。パソコンの組み立てもします。今、自分の部屋に5台のパソコンを置いてあります。最近は焼製づくりにハマってしまい、ベーコンやスモークチーズを作っています。日曜日に焼煙をながめながら、頭の中を空っぽにする時間はとても癒されます。
③あなたの人生の主役はあなた自身です。人の個性は人それぞれです。倉校での生活の中で、自分がやりたいこと、興味関心のあるものを追い求め、自分を輝かせましょう。

井本 寛 教頭先生



①人吉高等学校
②趣味は野球です。中高大と野球部に所属し、ポジションは内野手ときおり投手をつとめました。教職員として勤めだしてから野球部顧問を20年以上やってきました。休日の過ごし方は、三女が野球をやっているため練習・試合に携わっています。また、自宅では主に刈り払い機で草刈りをやっています。
③教職生活の中で、はじめての天草地区となり海を見渡しながら生活するのをはじめです。是非、学校生活をおしながら地域の文化・伝統について教えていただければ幸いです。私自身、元気が取り柄ですので、どうかよろしくお願いします。

松下 三重 先生 (英語)



①牛深高等学校
②趣味：たき火、キャンプ飯づくり、旅行、水回りの掃除
休日の過ごし方：撮りためたドラマなどを見る、猫と遊ぶ、家事
③倉校の生徒は、とても素直で誠実だと聞いていました。始業式で初めて皆さんを見て、本当にその通りだと感動しました。これから皆さんと学校生活を一緒に送るのがとても楽しみです。私も皆さんに負けないよう、精一杯がんばりたいと思います。よろしくお願いします。

西山 冴香 先生 (養護)



①小国支援学校
②ピアノを弾くこと、また、食べることが好きなのでカフェやごはん屋さんを探すのが好きです。
③以前勤務していた小国支援学校は山でしたが、倉岳校は通勤途中、さらには学校からもきれいな海が見えとても新鮮な気持ちです。ビーチでの体育祭など、倉岳校ならではの学校行事もあり、とてもワクワクしています。皆さんが元気に学校生活を送れるようサポートしていきたいです。よろしくお願いします。

稲本 幹二 副校長先生



①黒石原支援学校
②魚釣り
休日のはのんびり過ごしています。
③素晴らしい環境の中、生まれ育った天草を誇りに思い、自分らしく充実した学校生活を送ってください。

池邊 里恵子 主任事務長先生



①東稜高等学校
②登山、キャンプ、美味しいお蕎麦屋さんを探ること。夫と犬一匹で、休みがあったら登山に行きキャンプを楽しんでいます。
③平成7年4月、事務職員になって初めて倉岳高校へ赴任し、5年間勤務しました。美しい自然の中で、再び勤務できることがとても嬉しいです。早くみなさんと仲良くなると、天草と倉岳の自慢話を一緒にしたいと思っています。よろしくお願いします。

武川 正嗣 先生 (理科)



①洛々巒高等学校
②喫茶店巡り (コーヒーが大好きです!)
温泉巡り、ガンブラづくり
③私は八代市の出身で山と田んぼに囲まれて育ちました。そんな私にとって、海に囲まれた倉岳校からの景色はとても新鮮で、ワクワクしています。自然豊かなこの場所で、様々な科学現象や生物の魅力を皆さんと共に学ぶことを楽しみにしています。理科室へも遊びに来てくださいね。

内村 幸平 先生 (数学)



①天草高等学校
②休日は録画していたドラマやアニメを一気見しています。
③倉岳校の素晴らしい景色に感激しました。この環境の中で皆さんと学ぶことを嬉しく思っています。また、面白いドラマやアニメがあったら教えてください。よろしくお願いします。

田中 里奈 先生 (英語)



①鎮西高等学校
②国内旅行
毎週金曜日は勤務後、韓国語レッスンを受けに市内へ帰っています。
③皆さんに会えるのを楽しみにしていました。これから授業や学校行事とおして、皆さんの思い出と一緒に生きていきたいと思います。外国語を学ぶ楽しさを共有できたら嬉しいです。1年間よろしくお願いします。